La Ciencia de la Conciencia.

Aquí estamos, esta noche, para platicar con ustedes ampliamente. Ustedes han venido aquí para escucharme y yo, francamente, estoy aquí para hablarles...

Ante todo, lo que necesitamos es un cambio total en nuestra manera de vivir, en nuestra manera de pensar y de sentir. Necesitamos, pues, cambiar totalmente nuestra vida, porque todos, en realidad de verdad, sufrimos, estamos llenos de indecibles amarguras, tenemos múltiples anhelos, aspiraciones, etc.

Cuando uno ha leído algo en la vida, incuestionablemente reflexiona. Muchos hemos leído sobre la vida en el Tíbet, y hemos estudiado, por ejemplo, autores como Martes Lobsang Rampa, Krumm Heller, Mario Roso de Luna, etc.

Se nos habla de palacios maravillosos, de ciudades encantadas y muchas otras cosas. Obviamente, quisiéramos todos ver algo distinto, oír algo diferente.

Llegar a un lugar donde no existiera esta vida dolorosa e insoportable en la que nos encontramos: El ruido de las ciudades, los automóviles, la gasolina, el humo, las amarguras de cada instante, las penas, los sufrimientos incesantes.

Desafortunadamente, las gentes no saben cómo cambiar su vida, y eso es, precisamente, lo que esta noche vamos a estudiar.

Ante todo, es bueno entender que nos encontramos en instantes de crisis mundial y de bancarrota de todos los principios. Estamos ante el dilema del SER y del NO SER de la Filosofía. Son estos momentos de angustia indecible.

Se hace urgente, pues, comprender cuál ha de ser el camino que nos ha de llevar a la verdadera Felicidad. "Gnosis" es Conocimiento, Sabiduría. Por medio de la Sabiduría podemos nosotros orientarnos.

Quien quiera llegar a conocer la Verdad, debe conocerse a sí mismos profundamente, debe Auto-explorarse para saber quién es, de dónde viene, para dónde va, cuál es el objetivo de la existencia, para qué viven, por qué viven.

Ustedes no se conocen a sí mismos y necesitan conocerse. ¿Qué tenemos dentro? ¿Qué sabemos de la vida, qué sabemos de la muerte? Yo les invito al estudio de sí mismos, a que se conozcan.

Es necesario que nos conozcamos a sí mismos profundamente y en todos los Niveles de la Mente. Necesitamos, en verdad, Auto-explorarnos para Auto-conocernos.

Es obvio que si nos Auto-exploramos, encontramos al Yo de la Psicología. Es necesario que ustedes sepan que tienen un Yo. Y este Yo es lo que nos interesa estudiar:

Este Yo que sufre; este Yo que tiene tantas aspiraciones; este Yo tiene que pagar alquiler de casa; este Yo que tiene que pagar impuestos; este Yo tiene que levantar hijos; este Yo tiene que cumplir obligaciones, etc., ¿qué es?

Es necesario que estudiemos a ese Yo, que lo comprendamos, porque ese Yo es un nudo en el libre fluir de la Energía Universal, es un nudo que hay que desatar.

El Yo, en sí mismo, es una multiplicidad de agregados psíquicos y cada uno de ellos, incuestionablemente, representa algún defecto de tipo psicológico; cada uno de los elementos del Yo es indeseable: Ira, codicia, lujuria, envidia, orgullo, pereza, gula, etc.

Estoy seguro que si las gentes comprendieran lo que es el Yo, el mí mismo, se llenarían de profunda consternación. Si alguien pudiera mirarse en un espejo y verse de cuerpo entero, tal como es, huiría horrorizado.

En nombre de la Verdad hemos de decir que la Conciencia no la hemos sabido usar hasta la fecha actual. Necesitamos saber que la CONCIENCIA (que es lo más digno, que es lo más decente que tenemos en nuestro Ser) en realidad de verdad, es el Don más precioso que tenemos.

Desgraciadamente, la tenemos enfrascada entre el mí mismo, entre "nuestra persona", entre nuestro Yo, en esto que cargamos dentro, entre nuestros defectos psicológicos, entre todos esos múltiples agregados que constituyen el Ego.

Es necesario llegar a la EXPERIENCIA DE LA VERDAD. Y nadie podría llegar a la experiencia directa de la Verdad si antes no desintegrase el Ego. Es claro que necesitamos desintegrarlos para poder libertar la Conciencia.

Sólo una Conciencia libre y soberana, dueña de sí misma, puede en verdad, mis queridos amigos, experimentar Eso que es LA VERDAD, Eso que está más allá del cuerpo, de los afectos y de la mente.

Cualquier idea que nosotros tengamos sobre la Verdad, no es la Verdad; cualquier concepto que nosotros nos forjemos sobre la Verdad, no es la Verdad; cualquier opinión que nosotros tengamos sobre la Verdad, no es la Verdad.

Necesitamos experimentar la Verdad directamente, como cuando uno mete el dedo en la lumbre y se quema. Sólo la experiencia de la Verdad nos dará las fuerzas suficientes como para seguir por el camino que ha de conducirnos a la Liberación Final.

Necesitamos cambiar totalmente, desintegrar ese mí mismo, ese Yo, acabar con eso que tenemos de inhumanos y de perversos, para que la CONCIENCIA LIBRE pueda experimentar la Verdad.

Ciertamente, existen diversas Escuelas Yoguis: Kundalini-Yoga, Raja-Yoga, Bhakti-Yoga, Gnana-Yoga, Hata Yoga, Karma-Yoga, etc. En modo alguno nos pronunciaríamos jamás contra ninguna de estas ramas de la Yoga.

Más estamos absolutamente seguros de que, en tanto continuemos con nuestros Defectos de tipo psicológico, por muchos avances yóguicos que logremos, indubitablemente, continuaremos con la CONCIENCIA DORMIDA.

Me parece a mí que es indispensable pensar un poco más en Psicología. La Psicología ofrece sorpresas extraordinarias. En verdad que nosotros, los gnósticos, tenemos una PSICOLOGÍA DE TIPO REVOLUCIONARIO, y antes que pensar en mucha Hatha-Yoga, nos interesa, más que todo, la REVOLUCIÓN DE LA CONCIENCIA.

¿De qué serviría que nos volviéramos muy hábiles, por ejemplo en Hatha-Yoga, si continuamos con todos esos elementos indeseables dentro de nuestra psiquis? Parece mejor, antes que dedicarnos a hacer las "marometas" de la Hatha-Yoga, dedicarnos, en verdad, a corregirnos, a eliminar (de sí mismos) nuestros propios defectos psicológicos.

La Conciencia, en sí misma, es maravillosa. Un pescador, por ejemplo, acostumbrado a luchar contra los tiburones en el inmenso mar, no les temerá jamás ni podrá ser dañado. Similarmente, la CONCIENCIA DESPIERTA no puede ser dañada por las bestias más terribles del Universo.

Un luchador, un hombre de guerra, con su lanza podrá defenderse de los peores enemigos, quebrantar las corazas y los aceros. Similarmente, aquél que tenga la Conciencia despierta podrá defenderse de las Fuerzas Tenebrosas y no recibir daño alguno.

Un químico que haya inventado, por ejemplo, un antídoto contra el veneno de las serpientes, no sería víctima de ellas. Similarmente, aquél que tiene la Conciencia despierta no podrá ser víctima de todos esos elementos psíquicos inhumanos que existen en nuestro interior.

Se nos ha dicho (y eso es verdad), que la Conciencia despierta es como el "LEÓN DEL BUDDHA": ¡Ruge! Y cuando ruge, los perversos huyen despavoridos. Pero los Bodhisatwas, los discípulos que están en el Real Camino, se acercan y escuchan.

Ciertamente, la Conciencia despierta es grandiosa, sublime, inefable, y nos confiere múltiples Poderes.

Se les ha dicho muchas veces que tienen la CONCIENCIA DORMIDA, pero no lo entienden. Y si a las gentes del mundo les dijéramos que "duermen", se enojarían con nosotros; ignoran que duermen.

La Conciencia del ser humano está dormida, profundamente dormida. Podría decirse, que estamos todos sumergidos en un estado de HIPNOSIS COLECTIVA.

Existe la FUERZA HIPNÓTICA en toda la Naturaleza, está activa, es terrible. Obviamente, cada uno de nosotros está hipnotizado, vivimos como máquinas en un mundo terriblemente doloroso y eso es lamentable. Vienen las guerras, y nosotros vamos a las guerras contra nuestra voluntad, pero vamos, porque estamos HIPNOTIZADOS.

En realidad de verdad, las gentes ni siquiera ven los Fenómenos Físicos que suceden a nuestro alrededor. No los pueden ver, porque se hallan en ESTADO DE HIPNOSIS.

La gente está en trance hipnótico, pero ignora que están en trance hipnótico; sueña que está despierta, pero no está despierta. Se hace urgente, pues, DESPERTAR.

En el Mundo Oriental, la Conciencia despierta y desarrollada recibe el nombre de esotérico de "BODHICITTA", es un Don precioso, extraordinario; pero nosotros no hemos sabido aprovechar ese Don.

Se nos ha dicho que quien tiene en su corazón el Bodhicita despierto, nada tiene que temer de los Señores de la Ley; hasta ellos le respetan, porque puede negociar con ellos y salir victorioso.

El Bodhicita es un tesoro que todas las gentes del Mundo Oriental aspiran tener. Quien posea el Bodhicita, obviamente, llegará a la ILUMINACIÓN.

Se nos ha dicho, en Ciencia Esotérica Oriental, que antes de que nazca en nosotros el Bodhisatwa, debe nacer el Bodhicita. Es decir, que necesitamos despertar la Conciencia primero que todo.

Todos quieren dicha, alegría, pero la alegría no es posible lograrla mientras la Conciencia esté hipnotizada. Todos queremos ver lo qué es, lo que hay de "tejas para arriba", todos queremos tocar las grandes realidades del Ser, pero eso solamente es posible mediante la Iluminación.

Una Conciencia dormida, una Conciencia hipnotizada no puede saber nada de Dios, ni de lo Real, ni de la Verdad, ni de Eso que está más allá de la muerte. Una Conciencia dormida lo único que puede, es vivir en virtud de su propio condicionamiento.

Necesitamos despertar, saber qué es lo que hay más allá de la muerte, saber qué es lo que existe realmente en el Umbral del Misterio. Desgraciadamente, las gentes continúan con la Conciencia dormida.

En el Mundo Oriental se dice que "cuando la Conciencia despierta, ésta se transforma en el Bodhicita". Éste, en sí mismo, significa múltiples Poderes Cósmicos. Sí, se habla de Facultades Trascendentales, pero éstas sólo surgen en nosotros cuando la Conciencia despierta.

El Oro Espiritual del Bodhicita es grandioso, sublime, terriblemente Divino. Necesitamos nosotros, en verdad, del ORO DE LA CONCIENCIA DESPIERTA; sólo así podremos llegar a experimentar lo Real, Eso que no es del Tiempo.

Hay dos aspectos grandiosos en el Universo, muy importantes en la vida; mis queridos amigos: El uno es este mundo doloroso en que vivimos, o sea, el MUNDO DE LA RELATIVIDAD, y el otro, es el VACÍO ILUMINADOR.

Obviamente, el Vacío Iluminador está más allá del cuerpo, de los afectos y de la mente, es Felicidad inagotable, Dicha, inconcebible.

Nosotros vivimos, en el Mundo de la Relatividad; aquí, donde todo se procesa en virtud de los opuestos: Bien y mal, alegría y dolor, victoria y derrota, etc.

En este mundo del dualismo conceptual, todo es amargura: Nacer es dolor, vivir es dolor; dolor es la vejez y hasta en la muerte hay dolor.

No está de más aclarar lo siguiente: Todos nosotros somos víctimas de la Ley; el KARMA cae sobre cada uno de nosotros como un rayo de venganza. Erramos y volvemos a errar, y el Karma nos castiga y nos vuelve a castigar.

Estamos en un mundo de CAUSAS Y EFECTOS. Cada palabra dura (por ejemplo) que nosotros pronunciamos, caerá más tarde sobre nosotros como un rayo de venganza. Hacemos el mal y recibimos el mal; y no hay efecto sin causa ni causa sin efecto.

Uno puede darse cuenta de que en Ésta MAQUINARIA DE LA RELATIVIDAD en la cual todos vivimos, todo se procesa de acuerdo con la LEY DE CAUSA Y EFECTO.

Todo este encadenamiento terrible de Causas y Efectos nos tiene esclavizados en este Valle de la Amargura, en esta polvareda cósmica. Es obvio que esto es muy doloroso.

En este Mundo de Asociaciones y Combinaciones, lo único que existe es el dolor.

Nosotros necesitamos salirnos de este Mundo de Combinaciones, liberarnos del mundo del dolor; necesitamos dar el GRAN SALTO para caer en el seno del Vacío Iluminador, más allá del cuerpo, de los afectos y de la mente.

Nadie podría, en realidad de verdad, dar el Gran Salto sino hubiese aniquilado el "querido Ego". Es decir, si no hubiese disuelto el Yo de la Psicología.

Necesitamos pulverizar el Ego, desintegrarlo, convertirlo en polvo de la tierra, en polvo cósmico; para despertar la Conciencia, si queremos dar el Gran Salto.

Nosotros necesitamos adquirir la verdadera LIBERTAD DEL SER, hasta lograr la dicha a la que tenemos derecho, conseguir la FELICIDAD AUTÉNTICA DEL SER. Salir de esta cárcel del dolor en que nos encontramos; abandonar este océano de las amarguras.

Mas esto solamente es posible mediante el "atrevido salto", cayendo en el Vacío Iluminador. Y posteriormente ingresar al seno de la Gran Realidad, en la Talidad, en la Vida libre en su movimiento.

Pero éste no es un salto de tipo evolutivo. La EVOLUCIÓN es la hermana gemela de la INVOLUCIÓN; son Leyes Mecánicas de este Mundo de la Relatividad. No es mediante evoluciones incesantes (a través de millones de vidas) como podremos, un día, llegar a la Gran Realidad.

Los innumerables nacimientos y las Leyes de la Evolución y de la Involución, giran aquí, en este Universo de la Relatividad, incesantemente. Y ninguna de estas dos Leyes (de Evolución e Involución), podrán permitirnos dar el Gran Salto.

Necesitamos, en verdad, ser REVOLUCIONARIOS, REBELDES, dar el Gran Salto cueste lo que cueste; y esto solamente es posible rompiendo cadenas, destruyendo todas esas perversidades que en nuestro interior llevamos, todas esas barbaridades que nos hacen infelices, desgraciados.

Sólo así, mis queridos amigos, podremos dar el Gran Salto. La REVOLUCIÓN EN MARCHA, es lo que necesitamos, si queremos la Liberación Final.

Es bueno que ustedes entiendan que existen muchos CIELOS y también esta Tierra dolorosa. El Vacío Iluminador, en sí mismo, está mucho más allá de los Cielos y de la Tierra.

Está más allá de las Siete Dimensiones fundamentales; el Vacío Iluminador es lo que es, lo que siempre ha sido y lo que siempre será; es la vida que palpita en cada átomo, como palpita en cada Sol.

Hay Religiones en el mundo que nos ofrecen muchas formas de santificación. Los Santos son grandiosos, mucho se admira a los grandes Místicos, a los grandes Santos virtuosos e inefables que las Religiones reverencian.

Ellos nacen "por sus méritos" en algunos Cielos inefables y después vuelven de regreso a nacer en este Valle de Amarguras, en esta Tierra de dolor.

Yo quiero decirles a ustedes que en el Vacío Iluminador está más allá de la santidad. En el seno de la Gran Realidad no hay Santos; solamente existe la vida libre en su movimiento, los Hombres que se han libertado del sí mismo, los que lo han destruido en la vida; los que se han rebelado contra la Maquinaria horrible de la Relatividad.

Ha llegado la hora de entender estas cuestiones profundamente y en todos los Niveles de la Mente. Debemos libertarnos de los Cielos y de la Tierra.

Necesitamos libertarnos de esta Rueda Fatal del Samsara y entrar en el Vacío Iluminador, más allá de esta Maquinaria espantosa de la Relatividad.

La Relatividad existe por el Vacío Iluminador. Si no existiera el Vacío Iluminador, los cuerpos de la Relatividad, las formas de la Relatividad (todo eso que está condicionado), no existiría.

Empero, mirando las cosas desde el punto de vista de una Filosofía Vedantuna, llegamos a la conclusión de que el Universo es ilusorio, porque en última síntesis tiene que disolverse y lo único que habrá de quedar es lo que siempre ha sido y lo que siempre será, es decir, el Vacío Iluminador.

Así pues, el Vacío Iluminador y la Relatividad son también, en el fondo, dos antítesis. El Vacío Iluminador, en el fondo, no es más que la antesala de la GRAN REALIDAD, de la TALIDAD. Mucho más allá del Vacío Iluminador, está LA GRAN REALIDAD, la Talidad, la Verdad, Eso que no es del Tiempo.

Necesitamos en verdad no solamente alcanzar el Vacío Iluminador, sino, posteriormente, sumergirnos en la Gran Realidad, en la Verdad; entre el seno de la Vida Libre en su movimiento, entre el seno de la Felicidad más grande de todo el Universo.

Lo que nos interesa a nosotros es precisamente la Liberación Final, la Verdad. Jesús El Cristo dijo: "Conoced la Verdad y ella os hará libres".

Digo, en verdad, queridos amigos, que nosotros tenemos aquí, en esta Escuela, métodos, medios, como para que ustedes puedan conocer directamente la Verdad.

Les enseñamos y les enseñaremos aquí, la TÉCNICA DE LA MEDITACIÓN; y un día llegará en que la Conciencia de ustedes podrá desembotellarse de entre el Yo, de entre el Ego, de entre la persona humana, para experimentar, en verdad, Eso que no es del Tiempo, Eso que es la Verdad.

¿De qué sirve que continuemos una vida mecánica, llena de hábitos equivocados? Más vale que de una vez nos dediquemos al conocimiento de sí mismos. Se hace necesario conocernos para que nuestra Conciencia despierte.

Una Conciencia despierta, un Bodhicita despierto, es de un valor inapreciable. Para aquellos que saben de Esoterismo, les diré lo siguiente:

Si un Bodhisatwa no tiene el Bodhicita despierto, no puede servir a los propósitos de su DIOS INTERIOR PROFUNDO, no podrá compartir las LEYES DE LOS BUDDHAS, no podrá trabajar con el CÍRCULO CONSCIENTE DE LA HUMANIDAD SOLAR, que opera sobre los Centros Superiores del Ser.

Quien quiera (por ejemplo) conocer la ALTA MAGIA, necesita, antes que todo, aprenderse de memoria todos los Mantrams, todos los Exorcismos, todas las Conjuraciones, etc.

Similarmente digo, también, que aquellos que quieran llegar a compartir la vida de los Dioses, que aquellos que quieran compartir la vida de los Seres Inefables, que aquellos que quieran compartir la vida de los Budhas y de los Cristificados.

Necesitan, primero que todo, DESPERTAR SU CONCIENCIA, porque con la Conciencia dormida no puede uno ver, oír, tocar y palpar todas las grandes realidades de los Mundos Superiores, (de las Dimensiones de la Naturaleza y del Cosmos), porque bien sabemos que nuestro mundo es multidimensional.

Con la Conciencia dormida no puede ser uno un investigador de lo Real; con la Conciencia dormida no puede uno, en realidad de verdad, entrar en contacto con el Círculo Consciente de la Humanidad Solar, que opera sobre los Centros Superiores del Ser.

¿Cómo podría alguien, por ejemplo, con Conciencia dormida, compartir la vida de los Grandes Iluminados? ¡Necesitamos despertar, y eso es imprescindible, impostergable, urgente, inaplazable!

Es indispensable, antes que todo, despertar la Conciencia aquí y ahora. Sí digo, en verdad, que ustedes están dormidos y que deben despertar.

Así, mis queridos amigos, por ese camino, aniquilando los agregados psíquicos que en su conjunto constituyen el Ego, el Yo, el mí mismo, el sí mismo, lograremos el Despertar COMPLETO de la Conciencia y eso es lo fundamental.

Quien tiene la Conciencia despierta puede enfrentarse a los peores enemigos y jamás será vencido; quien tiene la Conciencia despierta, en realidad de verdad podrá penetrar en el fondo de los océanos y entrar en los Palacios de la Serpiente.

Quien tiene la Conciencia despierta gozará la dicha del Espíritu Puro. Así, amigos que ha llegado la hora de comprender la necesidad de despertar. ¡Triste, es muy triste vivir dormido!

En este terreno de las inquietudes esotéricas trascendentales, hay en verdad dos corrientes definidas que hay que tratar de comprender:

De un lado tenemos nosotros a los BUDDHAS PRATYEKAS y SRAVAKAS, ellos trabajan sobre sí mismos, cumplen sus deberes en la vida; son, en realidad de verdad, seres que han buscado su Liberación individual, más nunca han encarnado al Cristo Cósmico.

Y del otro lado tenemos, en verdad, a los BODHISATTVAS DE COMPASIÓN, aquellos que habiendo creado los CUERPOS EXISTENCIALES SUPERIORES DEL SER, es decir, LOS CUERPOS MERCURIALES, se han dedicado a trabajar con el TERCER FACTOR de la Revolución de la Conciencia, se han Sacrificado por la Humanidad.

¡Esos (los Bodhisatwas que a través de distintas eternidades han venido entregando su sangre por todos los pueblos), ésos, precisamente son los que en verdad vienen a recibir más tarde la INICIACIÓN VENUSTA; y en ese gran evento cósmico encarnan al Cristo!

Escrito está: "Al que sabe la Palabra da poder; nadie la pronunció, nadie la pronunciará, sino solamente aquél que lo tiene encarnado"

H. P. B. llama "Bodhisatwas" a aquellos que tienen los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser, mediante el cumplimiento del DEBER PARLOCK DEL SER.

Pero hablando en riguroso Esoterismo Crístico y Budista, llegamos a la conclusión de que BODHISATTVAS, realmente, sólo son aquellos que se han sacrificado por las humanidades planetarias a través de sucesivos Mahamnvantaras.

Se llega al Estado Bodhisátwico mediante el SACRIFICIO POR LA HUMANIDAD, luchando por llevar esta Doctrina a todos los pueblos de la Tierra, sin diferencias de raza, credo, casta o color.

Sólo lanzándose, por todas estas calles de Dios, con la palabra que crea y vuelve nuevamente a crear; llevando la palabra con humildad, de puerta en puerta, a las gentes, llamando a las muchedumbres para que nos escuchen, podríamos llegar al Estado Bodhisátwico.

Mis queridos amigos, entiendan, comprendan que el AMOR es el fundamento de todo lo que es, ha sido y será. Digo, en verdad, que aquellos que no sean capaces de sacrificarse por la humanidad, no podrán jamás llegar a ser Bodhisatwas.

Sólo amando a nuestros peores enemigos, devolviendo bien por mal; bendiciendo a los que nos maldicen y persiguen, besando el látigo del verdugo; podríamos en verdad, llegar al Estado Bodhisátwico.

Aquél que ha despertado su Conciencia (hablando en lenguaje Oriental diríamos: "Aquél que ha despertado su Bodhicita"), obviamente nunca podría ser detenido en su camino hacia la Gran Realidad.

Los Budhas Pratyekas no podrán detenerlo en su marcha; marcharía con paso firme y decidido hacia la Liberación Final.

He ahí, pues, la ventaja de trabajar con el Tercer Factor de la Revolución de la Conciencia, el del Sacrificio por nuestros semejantes, el del Amor por todos los seres que pueblan la faz de la Tierra.

Por eso yo invito, a todos los que están aquí presentes, para estudiar la Doctrina y marchar por el Camino del Sacrificio hacia la Liberación Final.

Así, y sólo así, se puede llegar al Estado Bodhisátwico. Ése es el camino que conduce al ESTADO BODHISÁTTVICO. Sólo ellos, los Bodhisatwas, pueden llegar a la OMNISCIENCIA.

Llegar a encarnar al CRISTO ÍNTIMO es el evento cósmico más formidable de todo el Universo. Mas sólo podría llegarse a encarnar al Verbo, a la Gran Palabra, al Señor de Perfecciones, cuando se ha llegado al Estado Bodhisátwico.

Hay gentes que me escriben de todas partes, deseando mejorar la situación económica; deseando más: mejorar las circunstancias de la vida práctica. Obviamente, no es posible mejorar si no pasamos a un Nivel Superior del Ser.

Dentro de este Nivel en que nos encontramos, existen los sufrimientos que nos rodean actualmente, las circunstancias que actualmente nos vienen diariamente. Solamente podríamos cambiar de vida si pasamos a un Nivel Superior del Ser.

Es necesario saber que por debajo de nosotros existe un NIVEL INFERIOR DEL SER; por encima de nosotros existe un NIVEL SUPERIOR DEL SER. A cada Nivel del Ser le corresponde una serie de circunstancias, buenas o malas.

Si queremos cambiar de vida, mejorar la situación, ser diferentes, necesitamos pasar a un Nivel Superior del Ser. Y eso solamente es posible destruyendo los agregados psíquicos que llevamos en nuestro interior.

A medida que vayamos eliminando, desintegrando nuestros defectos psicológicos, iremos pasando a escalones cada vez más y más elevados del Ser, y por último, llegará el día en que pasaremos al Nivel Superior del Ser, al Nivel más elevado, y entonces vendrá la LIBERACIÓN FINAL.

Empero, antes de que eso venga a nosotros, antes de que la Gran Realidad venga a nosotros y nosotros a ella, necesitamos pasar por la ANIQUILACIÓN BUDISTA, desintegrar la totalidad del Ego, del Yo, del mí mismo, del sí mismo.

Amigos míos: Para llegar al despertar completo, se necesita tener TENACIDAD EN EL TRABAJO; diariamente luchar incansablemente, vigilándonos a sí mismos en la casa, en la calle, entre los amigos, en el trabajo, etc., y defecto que descubramos en nuestras palabras, en nuestras miradas, en nuestros pensamientos, debemos aniquilarlo.

Si perseveramos así, si vamos comprendiendo la necesidad de trabajar con cada defecto que surja en nosotros, la Conciencia irá despertando progresivamente. Así, algún día, la Conciencia estará totalmente despierta.

Yo les digo a ustedes, en verdad, que el Oro más precioso que existe, es el ORO DEL SER, es el Oro del Bodhicita, es decir, de la Conciencia despierta. La Conciencia despierta es un tesoro apreciadísimo.

El Oro que llega a resplandecer en el Cuerpo Astral, o en la Mente, o la Voluntad (en cualquiera de los Cuerpos Existenciales Superiores del Ser), ha sido proporcionado por el Bodhicita, es decir, por la Conciencia despierta.

Vean ustedes, si alguien va aprender el deporte aquél de lanzar flechas en un blanco, lo primero que tendrá que hacer es, aprender a pararse en tierra, colocar sus pies como es debido, sus piernas en la postura apropiada y luego, sí, podrá disparar las flechas al blanco, y ésta irá a parar al blanco con absoluta seguridad.

Similarmente digo: Antes de que nosotros podamos saber algo sobre lo Real, sobre la Verdad, debemos aprender a fundamentarnos en la Conciencia despierta, debemos despertarla y aprender a basarnos en ella para poder, en verdad, trabajar conscientemente en los mundos más elevados.

La Conciencia, es decir, el Bodhicita en el Mundo Oriental, es el fundamento básico en que debemos apoyarnos para poder lanzarnos a las altas exploraciones en los Mundos Cósmicos. Los grandes problemas del Universo dejan de existir cuando la Conciencia está despierta.

Pero una Conciencia dormida nada puede hacer; una Conciencia dormida vivirá siempre en profundas tinieblas. Amigos, ha llegado la hora de entender lo que es el valor de la Conciencia despierta.

Alguna vez ustedes habrán oído hablar sobre la "leche de una leona": Si una gota de leche de leona se depositase entre un recipiente lleno de leche de vaca, verán ustedes cómo la gota de leche de la leona, no se confundirá con la leche de la vaca y caerá al fondo del recipiente sin confundirse, o flotará entre el líquido elemento.

Así también es el Bodhicita despierto, la Conciencia despierta. Quien tenga la Conciencia despierta podrá vivir entre todas las perversidades del mundo sin confundirse con las mismas.

Podrá descender a los Mundos Infiernos sin confundirse con las perversidades de los Demonios. Será fuerte, en el sentido ético de la palabra.

Así, amigos míos, que la Conciencia es maravillosa, pero no la hemos sabido aprovechar. Existe la CIENCIA DE LA CONCIENCIA, que es grandiosa.

La Conciencia, repito, es valiosa y vale la pena que pongamos atención en ella. Pero, para despertarla, para sacarla del estado de sopor en que se encuentra, necesitamos aprender a AUTOOBSERVARNOS diariamente, esto con el propósito de Auto-descubrirnos.

No hay duda de que en todo Auto-descubrimiento existe AUTORREVELACIÓN. Cuando uno descubre un defecto y lo desintegra, conoce una nueva Verdad, recibe un mensaje de Luz, aprende algo nuevo.

Así es como diariamente podemos alimentarnos con el PAN TRANSUBSTANCIAL venido de lo Alto, que es el PAN DE LA SABIDURÍA. A medida que vayamos desintegrando el Ego nos iremos alimentando con el Pan de la Sabiduría.

Empero, antes de desintegrar el Ego, lo único que tienen los seres humanos en su Mente son ideas, y teorías y más teorías, y como dijera Goethe: "Toda teoría es gris y sólo es verde el árbol de doradas frutas, que es la vida".

Los MISIONEROS GNÓSTICOS van siguiendo el Camino Bodhisátwico, porque sacrificándose por la humanidad, estos Misioneros, van avanzando por esa Senda que un día habrá de convertirlos en Bodhisatwas.

Ellos están trabajando para algún día (más tarde, a través del tiempo) llegar a encarnar al Cristo Íntimo (he ahí el mérito de los Bodhisatwas)

Mas es también lamentable que algunos Misioneros, todavía tengan la forma de pensar que tenían antes de entrar en estos estudios. Los Misioneros, en verdad, necesitan transformar su forma de pensar, ser distintos, para que puedan mostrarles el Camino a otros.

Existen también Misioneros que actualmente marchan muy bien: Marchan victoriosos por la senda de las Grandes Realizaciones y que prometen mucho para el Estado Bodhisátwico. A ellos, naturalmente, no puedo menos que hacerles llegar mis felicitaciones y mis salutaciones.

Amigos: Es bueno entender, de una vez y para siempre, que a medida que nosotros vamos avanzando por este camino doloroso, surgirá en nosotros el YO DEL AUTOMÉRITO. Entiéndase que nosotros seremos víctimas de ese Yo.

Debemos ser vigilantes cuando trabajamos por el despertar de la Conciencia, porque todos tenemos tendencia a darle vida al Yo del automérito. En verdad que nosotros no tenemos méritos de ninguna especie, porque MÉRITOS ÚNICAMENTE LOS TIENE EL PADRE que está en secreto; Él y sólo Él.

El Yo del auto-mérito puede entorpecer los pasos que llevamos hacia la Gran Realidad. Eso de creer que lo merecemos todo, es un absurdo, porque nosotros nada merecemos.

Pero el Yo del auto-mérito nos hará creer dignos de todo mérito y nos detendrá en el Camino, será óbice para el avance hacia la Gran Realidad. El Yo del auto-mérito puede llevarnos a nacer en algunos CIELOS inefables y luego nos traerá de regreso a este Valle de Lágrimas.

Reconozcamos que nosotros nada valemos, nada somos, que el único digno de alabanza y mérito es nuestro Padre que está en secreto. Si así lo hacemos, si así procedemos después de haber examinado todo el curso de nuestra equivocada existencia, se disolverá en nosotros el Yo del auto-mérito.

Es también necesario saber que existe el YO DEL ORGULLO MÍSTICO, la tendencia a creernos Dioses, a creernos Inefables, a creernos Poderosos, Señores del Universo, Grandes Iniciados con tantas y tantas Iniciaciones.

Esto nos lleva por el camino equivocado; porque es urgente entender que hay tres tipos de relaciones:

Primera, LA RELACIÓN CON NUESTRO PROPIO CUERPO. Si nosotros no sabemos relacionarnos con nuestro propio cuerpo, nos enfermamos.

Segunda, LA RELACIÓN CON EL MEDIO AMBIENTE en que nos movemos. Si no sabemos relacionarnos con las gentes, nos formamos conflictos.

Y tercera, la más importante relación, es LA RELACIÓN CONSIGO MISMO, con las distintas partes Autónomas y Auto-conscientes de nuestro propio Ser.

Para poder llegar al Éxtasis, al Samadhi, a la experiencia de la Gran Realidad, se necesita, antes que todo, aprendernos a relacionar, no solamente con las distintas partes de nuestro propio Ser que en nuestro interior cargamos, sino aún más:

Con la parte más elevada de nuestro propio Ser, es decir, con nuestro Padre que está en secreto, con el Anciano de los Días, con la Verdad de las verdades, con lo Oculto de lo oculto.

El orgullo, el orgullo místico, el engreimiento, creernos Dioses, sentirnos inefables, es óbice, obstáculo para la relación correcta y perfecta con las distintas partes del Ser, y más aún: Con la parte más elevada del Ser.

Y quien no aprende a relacionarse con las distintas partes del Ser, y muy especialmente con la parte más alta del Ser, no podrá llegar a experimentar nunca Eso que es la Verdad, Eso que está más allá del cuerpo, de los afectos y de la mente.

Ha llegado la hora de entender, también, mis queridos amigos, que el PSIQUISMO INFERIOR no puede llevarnos nunca a la Gran Realidad. En el mundo abundan demasiado los Psíquicos Inferiores.

Aquellos que gozan poniendo las manos sobre una mesa para que esta se mueva, aquellos que gozan hipnotizando a otros, aquellos que gozan en sesiones mediumnímicas o espiritistas, aquellos que creen que mediante el desarrollo de ciertos Poderes Psíquicos pueden llegar a la Verdad.

Obviamente, el Psiquismo Inferior sólo sirve para atarnos más y más a esta Maquinaria horrorosa de la Relatividad. Nosotros necesitamos llegar a la parte más alta del Ser, y no es posible esto si nos entretuviéramos con el Psiquismo Inferior.

Es necesario entender, mis queridos amigos, que las Facultades más nobles del Ser solamente pueden despertar en nosotros con la destrucción del mí mismo, del Ego, es decir, pasando por la Aniquilación Budista.

Hay una Facultad conocida como INTUICIÓN. La Intuición tiene distintos grados, pero la forma de Intuición más elevada sólo es la del tipo llamado PRAJÑA-PARAMITA.

Que es la Facultad que nos permitirá llegar algún día a experimentar, mediante la Conciencia despierta, Eso que no es del tiempo, de Eso que está más allá del cuerpo, de los afectos y de la mente, Eso que en el Oriente se llama "Talidad", más allá del Vacío Iluminador.

Pero quien quiera llegar al despertar el grado más elevado de la Intuición Prajña Paramita, necesitará del despertar total de la Conciencia. Sólo así lo logrará.

Así que no se desdeñe eliminar los defectos psicológicos, que no se le mire como cuestión meramente de mentecatos, que no se crea que es algo meramente sectario de tipo pseudo-religioso o pietista.

Que se entienda, de una vez y para siempre, que esto de la eliminación de agregados psíquicos pertenece a la CIENCIA DE LA CONCIENCIA; que se entienda, de una vez y para siempre, que es lo más importante.

Porque mientras la Conciencia esté embutida entre el Ego, entre los defectos: Entre el odio, entre la ira, entre la envidia, entre los celos, etc., el Despertar de la Conciencia será algo más que imposible.

Hay una tendencia, siempre general, a subestimar esto de la eliminación de los defectos. Muchos de los que vienen a nuestras filas estudian el Esoterismo Gnóstico, pero subestiman, totalmente, la cuestión de la eliminación de los defectos psicológicos.

Les "huele" como a pseudo-religiosidad, como a cuestión cansona escuchada desde la infancia; no saben entender, realmente, lo que es la Ciencia de la Conciencia.

Meditar es indispensable para comprender nuestros errores psicológicos. Cuando uno comprende que tiene tal o cual error o defecto, pude darse el lujo de eliminarlo, tal como lo enseñé en mi obra titulada "El Misterio del Áureo Florecer".

Eliminar tal o cual error, tal o cual defecto psicológico, equivale a eliminar tal o cual agregado psíquico, tal o cual "elemento subjetivo", dentro del cual existen posibilidades de soñar o de proyectar sueños.

Cuando uno quiere eliminar un defecto, un error, un agregado psíquico, debe primero comprenderlo. Comprensión no es identificación; alguien podría identificar un defecto psicológico sin haberlo comprendido. Distingamos, pues, entre comprensión e identificación.

La mente con todos sus funcionalismos, es femenina, receptiva; absurdo sería volverla positiva, necio sería elaborar ideas, preconceptos, teorías. Siendo pues la mente un instrumento meramente pasivo, no podría ella por sí misma ocupar el puesto de la comprensión.

Distingan ustedes entre lo que es la comprensión y lo que es el instrumento que usamos para manifestarnos en el mundo. Obviamente, la comprensión pertenece más bien a la Esencia, a los funcionalismos íntimos de la Conciencia y eso es todo.

Esto de la comprensión es muy elástico, los grados de comprensión varían; puede que hoy comprendamos tal o cual cosa de cierto modo, de cierta manera, en forma relativa y circunstancial y que mañana comprendamos mejor.

No basta comprender únicamente, hay que ir más hondo, a lo profundo: es necesario capturar el hondo significado de aquello que uno ha comprendido.

El aprehensión del hondo significado de tal o cual error psicológico difiere de la comprensión; por el hecho mismo de pertenecer a las diversas percepciones o experiencias directas, vividas por las diversas partes del Ser Unitotal.

Si algunas partes de nuestro Ser han capturado el hondo significado, más otras partes de nuestro mismo Ser no lo han capturado, entonces el significado íntegro y profundo tampoco ha sido aprehendido. Sólo es posible mediante todas las partes de nuestro Ser Íntegro.

Sobre aquello que es el hondo significado de nuestros defectos, sobre su sabor específico; no debemos formarnos preconceptos, ideas preconcebidas. Lo que es el significado profundo de tal o cual error, sólo podemos vivenciarlo en el momento preciso, en el instante adecuado.

Solamente se puede lograr dicha captura a través de la meditación de fondo, profunda, muy íntima. Aquél que ha capturado el hondo significado de lo que ha comprendido, está en posibilidad de eliminar. Así es como vamos muriendo de instante en instante; sólo con la muerte adviene lo nuevo.

Eliminar agregados psíquicos es urgente (agregados psíquicos y defectos psicológicos, en el fondo, son lo mismo; cualquier defecto psicológico no es más que la expresión de un agregado psíquico)

Amigos: No estoy invitándolos a santificaciones ni a puritanismos de ninguna especie. Estoy únicamente indicándoles el Camino de la MUERTE MÍSTICA, el Camino de la Aniquilación Budista y de la Gran Realidad.

Aquí tendrán ustedes Fe, sí, pero FE CONSCIENTE, no la fe del carbonero, sino, la Fe Consciente. Aquí tendrán ustedes (algo más que simples sensaciones) EXPERIENCIAS VIVIDAS DE LO REAL. Se les entregarán SISTEMAS PRECISOS DE MEDITACIÓN, para la Experiencia Directa.

Amigos: Ha llegado la hora de Auto-explorarnos, de Autoconocernos, para poder saber quiénes somos, romper cadenas. Nosotros necesitamos dar el Gran Salto y caer en el Vacío Iluminador.

Reflexionen los hermanos gnósticos profundamente en todo esto. ¿Entendido?

Estudien nuestra obra "El Misterio del Áureo Florecer", preocúpense por morir de momento en momento; sólo así lograrán objetivar realmente a la Conciencia. ¡Eso es todo!

¡Paz Inverencial!